



MILENIO TELEVISIÓN

05/09/2024

LEGISLATIVO

PODER LEGISLATIVO FEDERAL
CAMARA DE DIPUTADOS

Jueza emite acuerdo para suspender discusión de la reforma judicial

CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA LONGORIA Y SAMUEL CUERVO).- Una jueza federal otorgó una nueva suspensión de oficio, la tercera que ordena frenar la discusión de la reforma al Poder Judicial hasta que se resuelva y se conceda la medida definitiva, los diputados como sea la discutían. **Martha Magaña López**, jueza quinto de distrito en Morelos, emitió el acuerdo a favor de jueces que resultaron ganadores para ocupar el cargo en el sistema de justicia laboral, pero que aún no han sido asignados, con este fallo suman tres suspensiones a la Reforma Judicial.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EYeZd02KoilNm0DtZtkoJaoBJ1vC8s8uCWSLt12g7IGnog?e=ZY1UpJ>